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Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ, ЖХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 87 
- без перепечаток 61 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

 
Вице-президент КХЛ Каменский: минскому "Динамо" нужны такие 
ветераны, как Шипачев (Чемпионат.com) 
Вице-президент КХЛ Валерий Каменский оценил обмен нападающего Вадима 
Шипачева в минское "Динамо". 

перейти к статье 

Трехкратный чемпион мира поддержал возможное проведение матча 
между командами НХЛ и КХЛ (Чемпионат.com) 
Трехкратный чемпион мира Алексей Терещенко прокомментировал возможное 
проведение матча между командами НХЛ и КХЛ. 

перейти к статье 

"У нас нет никаких преимуществ". Йортикка - об уровне финского хоккея 
после ухода из КХЛ (Чемпионат.com) 
Бывший главный тренер "Амура" и "Адмирала" Ханну Йортикка заявил, что 
уровень финского хоккея упал после того, как "Йокерит" и финские игроки 
покинули Континентальную хоккейную лигу. 

перейти к статье 

Андрей Назаров оценил слова Йортикки о падении уровня финского 
хоккея без КХЛ (Чемпионат.com) 
Известный тренер Андрей Назаров прокомментировал слова бывшего 
наставника "Амура" и "Адмирала" Ханны Йортикки который заявил о падении 
уровня финского хоккея после ухода из КХЛ. 

перейти к статье 

Кожевников: финны всегда были недовольные, что мы их научили играть 
и все время драли (Советский спорт) 
Легенда хоккея мощно отреагировал на высказывание Ханну Йортикка.  

перейти к статье 

Хоккейный агент Черных объяснил, в чем уникальность текущего 
межсезонья КХЛ (Чемпионат.com) 
Хоккейный агент Александр Черных высказался о причинах, почему текущее 
межсезонье КХЛ является уникальным. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 



 

 

Шипачев у Квартальнова, канадский ноунейм в "Нефтехимике" и усиление 
"Салавата". Гид странных трансферов КХЛ (Татар-Информ. Спорт 
(sport.tatar-inform.ru)) 
Богатой на весьма неоднозначные трансферные новости вышла последняя пара 
дней. Поставщиками их стали восточные клубы КХЛ.   

перейти к статье 

"Зубр" Шипачев. Он останется в минском "Динамо" на два года. (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Минск получил культового игрока. 

перейти к статье 

Вадим Шипачев - о переходе в Минск, беседе с Квартальновым и главной 
цели (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Известный российский хоккеист Вадим Шипачев прокомментировал свой обмен 
в минское "Динамо". 

перейти к статье 

Рекордсмена КХЛ второй раз за два года обменяли за 1000 рублей. Из топ-
клуба Шипачев едет в Минск (Sport24.ru) 
Почему от 37-летнего нападающего сначала отказалось московское "Динамо", а 
потом и "Ак Барс"?  

перейти к статье 

Кожевников: у Шипачева в минском "Динамо" будет ударное звено, он 
принесет огромную помощь (Советский спорт) 
В прошлом сезоне нападающий защищал цвета "Ак Барса".  

перейти к статье 

У "Ак Барса" тяжелая перестройка. Клубу предстоит еще много работы 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
"Барсы" должны привести в порядок свою платежную ведомость. 

перейти к статье 

Черных об интересе к Косову в КХЛ: "На стадию переговоров ни с кем не 
вступили, пока только общение" (Sports.ru) 
Агент Ярослава Косова высказался касательно будущего игрока.  

перейти к статье 

Канарейкин: попасть в шестерку хороших команд НХЛ Гусеву будет 
проблематично (Allhockey (allhockey.ru)) 
Заслуженный тренер России Федор Канарейкин прокомментировал возможный 
отъезд нападающего Никиты Гусева в Национальную хоккейную лигу. 

перейти к статье 

Плющев считает, что стиль игры Гусева не подходит для НХЛ 
(Чемпионат.com) 
Бывший главный тренер сборной России и экс главный арбитр КХЛ Владимир 
Плющев высказал мнение, что нападающему Никите Гусеву будет сложно 
заиграть в Национальной хоккейной лиге (НХЛ). 

перейти к статье 



 

 

В "Нефтехимике" высказались о подписании контракта с защитником 
Лукой Профакой (Чемпионат.com) 
Генеральный директор "Нефтехимика" Игорь Ларионов прокомментировал 
подписание контракта с канадским защитником Лукой Профакой. 

перейти к статье 

Владимир Плющев: "В истории Радулова и Шипачева шокирует не 
Ярославль или Минск, а Казань" (Russia-hockey.ru) 
О последних громких переходах в КХЛ - заслуженный тренер России, экс-
наставник национальной команды, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Ежегодный семинар для тренеров команд МХЛ состоится 18 июня 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
18 июня 2024 года в конференц-зале ледовой арены "Шайба" пройдет 
обучающий семинар для тренеров команд Молодежной хоккейной лиги.  

перейти к статье 

Сергей Колесников: хочу выиграть кубок в каждой команде системы 
"Салавата Юлаева" (Allhockey (allhockey.ru)) 
Лидер молодежной уфимской команды "Толпар" Сергей Колесников в интервью 
AllHockey.Ru рассказал о вылете из плей-офф, важных событиях по ходу сезона 
и о своих планах на будущее.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Роднова: "Вся моя жизнь - сплошной хоккей с самого детства". 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 Елизавета Роднова закончила регулярный чемпионат 2023/2024 вторым 
бомбардиром "Агидели", набрав за 41 матч 57 (16+41) очков.  

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Фетисов объяснил, как связаны хоккей и музыка (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион по хоккею Вячеслав Фетисов высказался о 
взаимосвязи хоккея и музыки. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Демидов - 2-й в рейтинге драфта НХЛ-2024 от The Hockey News, Чернышов 
- 15-й, Силаев - 17-й (Sports.ru) 
Иван Демидов занял 2-е место в рейтинге драфта-2024 по версии The Hockey 
News.  

перейти к статье 



 

 

Американский колхоз. В НХЛ будет играть команда без названия и 
логотипа (Sport24.ru) 
"Юта" - странный проект.  

перейти к статье 

Аймурзин о серии "Эдмонтона" с "Флоридой": "Похоже на финал Кубка 
Гагарина. "Локомотив" доминировал, а забивал "Металлург". 0-3 не очень 
интересно. Надеюсь, 4-й матч "Ойлерс" зацепят" (Sports.ru) 
Данил Аймурзин поделился мыслями о серии между "Флоридой" и "Эдмонтоном".  

перейти к статье 

В Финляндии скучают по КХЛ, "Эдмонтон" готовит крупную сумму 
Макдэвиду. Итоги дня в хоккее (Чемпионат.com) 
Бобровскому прочат место в Зале хоккейной славы, шансы Задорова остаться в 
"Ванкувере" падают. 

перейти к статье 

Разное 
 

Быков о Ночной лиге: "Руководство России близко осознала важность 
развития спорта и хоккея. Это очень близкий к темпераменту, русскому 
характеру вид спорта" (Sports.ru) 
Вячеслав Быков рассказал о том, как относится к Ночной хоккейной лиге.  

перейти к статье 

Зухра Уразбахтина: "Мой контракт со СКА закончился. Веду переговоры и 
с хоккейными, и с футбольными клубами" (Sport24.ru) 
Ведущая Зухра Уразбахтина в свой день рождения рассказала в интервью 
Sport24, что ее контракт с петербургским хоккейным клубом СКА закончился, а 
также поведала о переговорах по поводу будущего.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Вице-президент КХЛ Каменский: минскому "Динамо" нужны такие 
ветераны, как Шипачев (Чемпионат.com, Москва, 15 июня 2024) 
Вице-президент КХЛ Валерий Каменский оценил обмен нападающего Вадима 
Шипачева в минское "Динамо". 
"Минское "Динамо" играло в плей-офф в прошлом сезоне. Молодая команда, 
много юных хоккеистов, им как раз нужны такие как Шипачев ветераны. Он 
хороший игрок, не забывайте, он был лучшим у нас в лиге. Поэтому его опыт как 
раз пригодится игрокам минского "Динамо". 
Напомним, Шипачев перешел в белорусский клуб в результате сделки с "Ак 
Барсом", в составе котрого выступал с 2022 года. За игрока казанская команда 
получила денежную компенсацию. В прошедшем сезоне на счету 37-летнего 
форварда 67 матчей, в которых он забил 14 голов и отдал 32 результативные 
передачи, набрав в общем 46 очков.  

https://www.championat.com/hockey/news-5591786-vice-prezident-khl-kamenskij-
minskomu-dinamo-nuzhny-takie-veterany-kak-shipachyov.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Трехкратный чемпион мира поддержал возможное проведение матча 
между командами НХЛ и КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 15 июня 2024) 
Трехкратный чемпион мира Алексей Терещенко прокомментировал возможное 
проведение матча между командами НХЛ и КХЛ. 
"В сегодняшних реалиях, конечно, это нужно делать! Стараться организовать, 
показывая, что у нас хоккей на уровне. Да и себя проверить, насколько уровень 
КХЛ соответствует реалиям. Международные игры придают совершенно иной 
импульс. 
НХЛ и КХЛ разные лиги, что их сравнивать? Я, к сожалению, за океаном не играл, 
но побывал на чемпионате мира в Квебеке. Ты понимаешь, что по отношению и 
вокруг все совсем другое. Поэтому не надо сравнивать, надо жить в сегодняшних 
реалиях, развивать КХЛ, чтобы она была востребована, чтобы сюда хотели 
ехать". 

https://www.championat.com/hockey/news-5591434-tryohkratnyj-chempion-mira-
podderzhal-vozmozhnoe-provedenie-matcha-mezhdu-komandami-nhl-i-khl.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

"У нас нет никаких преимуществ". Йортикка - об уровне финского хоккея 
после ухода из КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 15 июня 2024) 
Бывший главный тренер "Амура" и "Адмирала" Ханну Йортикка заявил, что 
уровень финского хоккея упал после того, как "Йокерит" и финские игроки 
покинули Континентальную хоккейную лигу. 
"Почему мы побеждали на международной арене в период с 2019 по 2022 год? У 
нас было 30 игроков в КХЛ, а теперь в сборной страны их заменили молодые 

https://www.championat.com/hockey/news-5591786-vice-prezident-khl-kamenskij-minskomu-dinamo-nuzhny-takie-veterany-kak-shipachyov.html
https://www.championat.com/hockey/news-5591786-vice-prezident-khl-kamenskij-minskomu-dinamo-nuzhny-takie-veterany-kak-shipachyov.html
https://allhockey.ru/news/show/520473-Kamenskij_minskomu_Dinamo_nuzhny_takie_veterany_kak_Shipachev
https://www.championat.com/hockey/news-5591434-tryohkratnyj-chempion-mira-podderzhal-vozmozhnoe-provedenie-matcha-mezhdu-komandami-nhl-i-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5591434-tryohkratnyj-chempion-mira-podderzhal-vozmozhnoe-provedenie-matcha-mezhdu-komandami-nhl-i-khl.html
https://allhockey.ru/news/show/520457-Tereschenko_podderzhal_vozmozhnoe_provedenie_matcha_mezhdu_komandami_NHL_i_KHL


 

 

хоккеисты. Многие люди не видят сути этой проблемы. Сейчас у нас нет таких 
игроков, только молодежь. В связи с этим у нас нет конкурентного преимущества. 
КХЛ - это мужская, "физическая" лига, где играло не так много юниоров. Финская 
лига по уровню даже близко с КХЛ не стоит". 

https://www.championat.com/hockey/news-5591148-u-nas-net-nikakih-
preimuschestv-jortikka-ob-urovne-finskogo-hokkeya-posle-uhoda-iz-khl.html 

Похожие сообщения (6): 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 15 июня 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 июня 2024 

• Р-Спорт, Москва, 15 июня 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 июня 2024 

• Lenta.Ru, Москва, 15 июня 2024 

• Sports.ru, Москва, 15 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Андрей Назаров оценил слова Йортикки о падении уровня финского 
хоккея без КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 15 июня 2024) 
Известный тренер Андрей Назаров прокомментировал слова бывшего 
наставника "Амура" и "Адмирала" Ханны Йортикки который заявил о падении 
уровня финского хоккея после ухода из КХЛ. 
"Мы все помним, как Ханну недолюбливал русских и не стеснялся в выражениях, 
тренируя при этом "Амур". Но мы знали, что он человек с интеллектом, хоть и не 
с нашим. Йортикка, работавший в России за неплохие деньги и обеспечивший 
себе безбедную старость на родине, дает объективную оценку: ребята 
построили забор на границе с Россией, сбежали из КХЛ, сели в лужу и начинают 
терять свой хоккей буквально на глазах. Пока только хоккей, но скоро будут 
проблемы во всей Финляндии. Сами финские граждане это видят и в открытую 
об этом говорят", - сказал Назаров в беседе с корреспондентом "Чемпионата" 
Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5591316-andrej-nazarov-ocenil-slova-
jortikki-o-padenii-urovnya-finskogo-hokkeya-bez-khl.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 15 июня 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Кожевников: финны всегда были недовольные, что мы их научили играть 
и все время драли (Советский спорт, Москва, 16 июня 2024) 
Легенда хоккея мощно отреагировал на высказывание Ханну Йортикка.  
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников отреагировал на 
заявление бывшего главного тренера "Амура" и "Адмирала" Ханну Йортикка о 
том, что уровень финского хоккея снизился после того, как "Йокерит" и финские 
игроки покинули Континентальную хоккейную лигу.  
Конечно, не согласен с ним. Это они должны радоваться, что ушли от нас. Там 
хорошая команда, игроки, но не зря мы их в КХЛ учили играть. Но они начали 
играть нормально только тогда, когда русские к ним приехали. Финны всегда 
были недовольные, что мы их научили играть и все время драли, как всех 
дворовых коз. Это их дело, что они от нас побежали, все-таки политика и 

https://www.championat.com/hockey/news-5591148-u-nas-net-nikakih-preimuschestv-jortikka-ob-urovne-finskogo-hokkeya-posle-uhoda-iz-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5591148-u-nas-net-nikakih-preimuschestv-jortikka-ob-urovne-finskogo-hokkeya-posle-uhoda-iz-khl.html
https://www.hockey-world.net/khl/293300-u-nas-net-nikakikh-preimushchestv-jortikka-ob-urovne-finskogo-khokkeya-posle-ukhoda-iz-kkhl
https://www.sport-express.ru/hockey/news/yortikka-schitaet-chto-uroven-sbornoy-finlyandii-upal-iz-za-uhoda-finnov-iz-khl-2222371/
https://rsport.ria.ru/20240615/finlyandiya-1953098218.html
https://allhockey.ru/news/show/520441-Yortikka_schitaet_chto_u_finskogo_hokkeya_net_preimuschestva_posle_uhoda_iz_KHL
https://lenta.ru/news/2024/06/15/finskiy-trener-zayavil-o-padenii-urovnya-hokkeya-v-strane-iz-za-uhoda-yokerita-iz-khl/
https://www.sports.ru/hockey/1116151118-eks-trener-amura-jortikka-pochemu-finlyandiya-pobezhdala-30-igrokov-v-.html
https://www.championat.com/hockey/news-5591316-andrej-nazarov-ocenil-slova-jortikki-o-padenii-urovnya-finskogo-hokkeya-bez-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5591316-andrej-nazarov-ocenil-slova-jortikki-o-padenii-urovnya-finskogo-hokkeya-bez-khl.html
https://www.sports.ru/hockey/1116151715-nazarov-o-slovax-jortikki-postroili-zabor-na-granicze-s-rossiej-sbezha.html
https://allhockey.ru/news/show/520452-Nazarov_Yortikka_obektiven_finny_seli_v_luzhu_i_nachinajut_teryat_svoj_hokkej


 

 

правительство. Финны обычно всегда были недовольны, когда у нас играли. Что 
здесь сказать? Негодяи конченые!  
Хорошо ли, что "Йокерит" от нас ушел? Естественно. Баба с возу - кобыле легче. 
Это они здесь играли, тренировались. Финны благодаря нам стали чемпионами 
мира и олимпийскими чемпионами, за счет тех игроков, которые играли у нас в 
КХЛ, - заявил Кожевников корреспонденту "Советского спорта" Никите Вахитову.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/kozhevnikov-finny-vsegda-byli-nedovolnye-
chto-my-ih-nauchili-igrat-i-vsyo-vremya-drali 

К заголовкам сообщений 

Хоккейный агент Черных объяснил, в чем уникальность текущего 
межсезонья КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 15 июня 2024) 
Хоккейный агент Александр Черных высказался о причинах, почему текущее 
межсезонье КХЛ является уникальным. 
 - Уникальность этого межсезонья в том, что большое количество игроков 
высокого уровня на сегодняшний день находится без команды. Это в том числе 
связано с лимитом на легионеров. Дай бог, чтобы я ошибался, но мне кажется, 
что эти иностранцы будут не лучше, а даже хуже тех российских ребят, которые 
сейчас без контрактов. 
 - Клубы будут подписывать этих игроков уже в начале чемпионата?  
 - Я не знаю стратегию этих клубов, на что они рассчитывают. Возможно, они 
ждут манну небесную, что Макдэвид после финала Кубка Стэнли согласится 
приехать сюда. Наша задача - чтобы игрок был в клубе. Не так много ребят, 
которых мы представляем, находятся без контрактов, и я считаю, что они 
составили бы достойную конкуренцию в клубах, где еще есть места.  

https://www.championat.com/hockey/news-5591586-hokkejnyj-agent-chernyh-
vyskazalsya-v-chyom-unikalnost-tekuschego-mezhsezonya-khl.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 июня 2024 

• Sports.ru, Москва, 15 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Шипачев у Квартальнова, канадский ноунейм в "Нефтехимике" и усиление 
"Салавата". Гид странных трансферов КХЛ (Татар-Информ. Спорт 
(sport.tatar-inform.ru), Казань, 15 июня 2024) 
Богатой на весьма неоднозначные трансферные новости вышла последняя пара 
дней. Поставщиками их стали восточные клубы КХЛ. "Ак Барс" все-таки 
выпроводил Шипачева, но раздумывает о сохранении Галиева, "Нефтехимик" 
берет странного канадца и только "Салават" радует своих болельщиков. "ТИ-
Спорт" - о главных трансферах КХЛ.  
"Салават Юлаев" делает лучшую легионерскую линию Востока КХЛ? 
Если прошлым летом можно было смело заявлять, что в "зеленом" 
противоборстве есть серьезный перевес в пользу Казани по уровню состава, то 
сейчас все кардинально поменялось. Даже учитывая, что в "Салавате Юлаеве" 
нет особо громких звездных имен, ростер уфимской команды выглядит весьма 
солидно. И уж точно куда солиднее, чем у соседней более богатой Казани. 
Казалось, что с удержанием Саши Хмелевски и потерей Ивана Дроздова на 
большой скачок в результатах башкирским болельщикам рассчитывать не 
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придется. Но Ринат Баширов явно сделал упор на иностранный рынок и сумел 
выхватить оттуда достойный улов. 
Пару дней назад стало известно, что "Салават Юлаев" достиг договоренности о 
подписании контракта с нападающим Нейтаном Тоддом. Но большой вопрос, 
насколько приложил руку к этому трансферу именно генеральный менеджер 
уфимской команды. 
В свое время Баширов и Виктор Козлов смогли привести Хмелевски, а тот уже 
подтянул Джошуа Ливо. Теперь эта веревочка, похоже, продолжила виться. Ливо 
в свое время выступал с Тоддом в АХЛ за фарм-клуб "Сент-Луиса" "Спрингфилд 
Тандербердс". Очевидно, что в приглашении Тодда хоккеист сыграл решающую 
роль. Объяснил, что такое КХЛ и Уфа, успокоил, что в России безопасно и 
рассказал о неплохой инфраструктуре. Естественно, фигура Козлова тоже 
сыграла свою роль, но основным "переговорщиком" явно был Ливо. 
В прошедшем сезоне Тодд выступал за другую команду АХЛ "Сан-Хосе 
Барракуда" и поставил личный рекорд результативности, набрав 55 очков в 69 
матчах. Для КХЛ и "Салавата Юлаева" это, несомненно, усиление. Особенно 
если учитывать, что у легионеров уже есть готовая связка. Возможно, в Уфе 
сейчас собрана сильнейшая легионерская тройка в Восточной конференции 
КХЛ. При всем уважении к "Авангарду" и "Автомобилисту". 
Минус Шипачев для Казани. Плюс ли для Минска? 
Что касается "Ак Барса", то трансферная работа казанского клуба скорее 
напоминает робкое топтание на месте от растерянности. Кажется, неудачный 
прошлый сезон серьезно отбил всю уверенность менеджменту казанского клуба, 
чтобы вести агрессивную трансферную экспансию. За полтора месяца, 
прошедших с момента приобретения Егора Коршкова, менеджмент "Ак Барса" 
так на новые трансферы и не сподобился. И надо сказать, среди доброй части 
поклонников казанской команды эта тенденция уже вызывает тревогу. 
В основном здесь только расстаются с записными лидерами прошлых сезонов, 
разгружая платежную ведомость под новые приобретения. Расставание с 
Вадимом Шипачевым было вопросом решеным. Оставались лишь нюансы в виде 
финансовой части расставания и новой команды для элитного центрфорварда. 
Есть большие вопросы, почему в Казани все-таки решили пойти до конца в этом 
вопросе. Все-таки Вадим - не самый худший элемент команды прошлого сезона, 
он имеет лучшие показатели даже своем возрасте и наверняка при 
компромиссном решении о понижении условий в контракте опытного хоккеиста 
со все еще хорошим чутьем и острым глазомером оставить было можно. 
Появление Шипачева в минском "Динамо" Дмитрия Квартальнова, впрочем, тоже 
не выглядит полное победой белорусского клуба. Хоккей Квартальнова довольно 
заурядный и в чем-то "рельсовый" - с забросами и борьбой у бортов. Шипачев в 
таких схемах может быстро зачахнуть. Даже у Билялетдинова, при его 
требованиях, Вадим не сказать, чтобы горел глазами. Как бы не вышел боком 
такой переход для форварда. Завершение карьеры может выйти смазанным. 
Однако, если все пойдет гладко, уже осенью Шипачев может побить рекорд 
Сергея Мозякина по очкам, набранным в КХЛ - для этого ему осталось набрать 
девять очков. Элитный центр, несмотря на свой возраст, может усилить первую 
бригаду большинства и добавить игрового интеллекта в линию атаки. В 
прошедшем регулярном чемпионате он сыграл 62 матча, набрал 44 (13+31) очка, 
с показателем полезности -6. В плей-офф Шипачев провел пять встреч, набрав 
2 (1+1) балла, с показателем полезности -2. 
Санта-Барбара с Галиевым продолжается 
Еще одним трансферным слухом из разряда "топтание на месте" можно назвать 
очередной инсайд, что в "Ак Барсе" все-таки рассчитывают сохранить 



 

 

Станислава Галиева у себя еще на сезон. Об этом сообщает хоккейный 
инсайдер Михаил Зислис в своем канале. 
Однако по другой информации, ни о чем подобном в "Ак Барсе" не помышляют. 
А также отказались подписывать контракт с Наилем Якуповым. Так что, собрание 
всех татар КХЛ в Казани, похоже, отменяется. 
Если подтвердится вторая информация, то, пожалуй, это решение будет 
поводом похвалить, наконец, за рациональный подход Марата Валиуллина. 
Меньше всего, что сейчас необходимо "Ак Барсу", так это тянуть на себе лямку 
потерявшего вкус к хоккею Галиева, полностью провалившего прошлый сезон. 
Хоккеист не сумел завести себя даже при наставнике, который целиком и 
полностью ему доверял и верил. При новом специалисте никто ему такого 
доверия не даст. В минувшем сезоне в 61 матче регулярного чемпионата набрал 
23 (7+16) очков. В розыгрыше Кубка Гагарина в пяти играх нападающий не 
отметился ни одним очком. 
Ничем не лучше и Якупов, для которого травмы стали - перманентным спутником 
в его карьере после возвращения в КХЛ. Восемь шайб за 31 матч регулярки в 
"Нефтехимике" забросил первый номер драфта НХЛ 2012 года. Забирать такой 
"лот" после того, как был выпровожен Вадим Шипачев, было бы сверхстранным 
решением. 
"Нефтехимик" вновь раскопал неизвестного иностранца 
"Нефтехимик" всегда умел удивлять нестандартными решениями на 
международном рынке. Выискивая мало кому известных легионеров. В 
Нижнекамске будто играют в "русскую рулетку", в расчете, что какой-то из 
вариантов да выстрелит. Так случилось с Лукашом Клоком и Рональдом Кнотом. 
Но не слишком зашло с целой сворой других легионеров, с которыми пришлось 
расставаться уже осенью. 
Кто такой Лука Профак пока что мало кому известно, за исключением 
специалистов. Это канадец с хорватскими корнями, который даже на уровне АХЛ 
не является стабильным игроком лиги. В минувшем сезоне он балансировал 
между АХЛ и лигой Восточного побережья. Но даже на уровне АХЛ его 
оценивали как заурядного защитника оборонительного плана с минимальными 
атакующими навыками и скромным потенциалом. 
Есть полное ощущение, что Профак и "Нефтехимик" нашли друг друга скорее от 
отчаяния, чем в расчете на реально взаимовыгодную сделку. И если 
мотивационную часть Профаки еще можно понять - возможно, через КХЛ он 
хочет обратить на себя внимание на родине, чтобы получить приятное 
приглашение. А вот на что рассчитывают в Нижнекамске, приглашая 22-летнего 
защитника, не сумевшего доказать конкурентоспособность в АХЛ - вопрос 
интересный. 

https://sport.tatar-inform.ru/news/sipacev-u-kvartalnova-kanadskii-nouneim-v-
nefteximike-i-usilenie-salavata-gid-strannyx-transferov-kxl-5890917 

К заголовкам сообщений 

"Зубр" Шипачев. Он останется в минском "Динамо" на два года. (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 15 июня 2024) 
Минск получил культового игрока. 
"Ак Барс" обменял Вадима Шипачева в минское "Динамо" 
Шипачев: никаких шансов остаться в "Ак Барсе" не было 
Шипачев станет "зубром"? 
Собственно, то, о чем давно было известно, в пятницу вечером было объявлено 
официально. Минское "Динамо" подписало двухлетний контракт с Вадимом 
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Шипачевым. Выбор этого времени на неделе мне кажется далеко не случайным. 
Болельщики команды, думаю, смогли отметить это радостное событие 
кружечкой-другой пенного авторства национальных брендов. 
Ладно, шутки в сторону. Подписание контракта на столь длинный для 37-летнего 
нападающего срок говорит о трех вещах. 
- Хорошая работа агента; 
- Шипачев в Минске не просто побьет бомбардирские рекорды КХЛ, а улетит 
вместе с ними в космос; 
- Вадим пока отнюдь не собирается возвращаться в родной для себя Череповец. 
Логика для Минска состоит в том, что на Шипачева будет ходить публика. Он 
станет центральным игроком, вокруг которого будет выстраиваться команда. При 
переговорах с россиянами и белорусами наличие Вадима в коллективе можно 
считать очень важным дополнительным козырем. Прикоснуться во всех смыслах 
к легенде современного российского хоккея, чемпиону мира и победителю 
Олимпиады 2018 года хотят многие. В НХЛ таких людей называют franchise 
player (игрок франшизы). Имеет место некоторая натяжка, так как у Шипачева 
контракт на два года, а не на восемь лет, но смысл от этого сильно не 
искажается. И какой смысл был бы в том, чтобы подписать такого человека всего 
лишь на один сезон? Шипачева нужно было оставлять в столице Беларуси на 
больший срок, что и было сделано. 
Для самого Вадима, который, очевидно, совсем не устал от игры, двухлетний 
контракт выглядит некоторой гарантией того, что он еще долго будет посвящать 
себя любимой игре и не беспокоиться о чем-либо другом. В его солидном по 
хоккейным меркам возрасте это очень важно.  
Отношение в Минске к нему будет куда более благосклонным, чем в Казани. При 
всем уважении к "зубрам", их вряд ли можно причислить к командам, борющимся 
за Кубок Гагарина. Значит, спрос с Шипачева не будет таким жестким. Ему никто 
не будет предъявлять глупых претензий за отсутствие бешеной скорости, 
которой он отродясь не обладал. Играй себе в свое удовольствие, передавай 
свой богатый опыт молодым и работай во благо команды. Что еще нужно от 
такого хоккеиста? 
Как мы видим, обеим сторонам двухлетний контракт крайне выгоден. "Динамо" 
нужен культовый игрок, вокруг которого можно будет выстраивать команду и ее 
трансферную политику. В конце концов, за два сезона можно продать больше 
джерси с его фамилией. Шипачеву же необходим длительный трудовой договор 
для уверенности в себе и своем будущем. Остается только порадоваться за 
минских болельщиков. Их команда заполучила легендарного хоккеиста. 

https://allhockey.ru/article/show/520444-
Zubr_Shipachev_On_ostanetsya_v_minskom_Dinamo_na_dva_goda 

К заголовкам сообщений 

Вадим Шипачев - о переходе в Минск, беседе с Квартальновым и главной 
цели (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 15 июня 2024) 
Известный российский хоккеист Вадим Шипачев прокомментировал свой обмен 
в минское "Динамо". 
"У меня было несколько вариантов для продолжения карьеры, но в итоге 
договорились именно с Минском. Я рад, что так произошло. 
Мы с Дмитрием Квартальновым нормально поговорили. Да, эмоциональный, но 
это же не проблема. Причем во время разговора главный тренер стал 
рассказывать о том, с какими партнерами видит меня, как планирует 
использовать.  
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Как? На самом деле, для меня это неважно. Я знаю, что в команде много хороших 
центров, есть перспективная молодежь. Готов выступать в любой роли, которая 
будет нужна тренеру. 
Некоторые считают, что я еду в Минск, чтобы побить рекорд по 
результативности? Рекорды приятны, но для меня это не главная цель. Я люблю 
хоккей, люблю свою работу, и мне важно, чтобы побеждала команда. Вообще 
думаю, что в следующем сезоне у минского "Динамо" есть все шансы выступить 
достойно. Плюс, насколько я знаю, там всегда на домашних матчах полные 
трибуны. Это тоже важно. 
Все пишут, что я очень медленный? Знаете, когда я играл в Белгороде, меня 
тоже называли очень медленным. Что тут сказать? Быстрее шайбы никто еще не 
научился кататься. В хоккее многое решает не скорость, а интеллект, руки, 
понимание ситуации. Я видел статистику по скорости. На последнем месте в "Ак 
Барсе" был Дмитрий Яшкин, а я предпоследний. Надо сказать Дмитрию, чтобы 
добавлял. 
Посмотрите на мою статистику в плей-офф. По-моему, там достойные цифры. 
С "Ак Барсом" минское "Динамо" играет только 20 декабря? В Казани придется 
скоро побывать. У меня там вещи, все осталось. Я-то был уверен, что проведу в 
"Ак Барсе" третий год контракта", - цитирует игрока "СЭ". 
В минувшем сезоне Шипачев провел 62 матча в регулярке за "Ак Барса" и набрал 
44 (13+31) очка, при показателе полезности "-6" и 32 минутах штрафа. 
В плей-офф у него 5 игр, 2 (1+1) очка, полезность "-2". 
В КХЛ Шипачев играл за "Северсталь", СКА, московское "Динамо" и "Ак Барс". 
Вадим - дважды обладатель Кубка Гагарина в составе питерского клуба: 2015, 
2017. 
Он - самый результативный игрок в истории КХЛ в регулярных чемпионатах. На 
его счету 824 матча и 793 (249+544) очка. 
Шипачев в 2017 году провел 3 матча за клуб НХЛ "Вегас Голден Найтс" и 
забросил 1 шайбу. 
Шипачев - олимпийский чемпион 2018, серебряный призер Олимпийских игр 
2022. Также он чемпион мира 2014 в Минске, серебряный призер чемпионата 
мира 2015, бронзовый призер чемпионата мира 2016, 2017.  

https://belarushockey.com/khl/news/2024/06/15/vadim-shipachjov---o-perehode-v-
minsk-besede-s-kvartalnovym/ 

К заголовкам сообщений 

Рекордсмена КХЛ второй раз за два года обменяли за 1000 рублей. Из топ-
клуба Шипачев едет в Минск (Sport24.ru, Москва, 15 июня 2024) 
Почему от 37-летнего нападающего сначала отказалось московское "Динамо", а 
потом и "Ак Барс"?  
Парадокс КХЛ и ее главных звезд. Вадиму Шипачеву осталось набрать 8 очков, 
чтобы повторить рекорд Сергея Мозякина по набранным очкам в лиги (928). 
Также он в сезоне 2024/25 сможет побить рекорд по количеству проведенных 
матчей. Сейчас у Вадима 987 игр, а рекорд принадлежит Евгению Бирюкову 
(1001), однако тот в это межсезонье завершил карьеру. Вадим уже является 
первым по числу голевых передач в истории. И от этого самого игрока 
отказывается второй топ-клуб за последние два года.  
Летом 2022 года московское "Динамо" за символическую компенсацию в 1000 
рублей обменяла хоккеиста в "Ак Барс". Спустя два года казанцы за ту же сумму 
отдали его в минское "Динамо". В составе белорусского клуба Шипачев будет 
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главной звездой. Еще никогда игроки такого калибра не играли в столице 
Белоруссии в КХЛ.  
Как же так вышло, что 37-летний центрфорвард с прекрасной репутацией, 
большим авторитетом, не самой большой зарплатой (75 млн рублей) и с 
нормальной статистикой (40+ очков), оказался не нужен сильным российским 
клубам? После неудачной попытки покорить НХЛ на полсезона Шипачев 
вернулся в СКА, с которым выигрывал два Кубка Гагарина. С Романом 
Ротенбергом игрок не сработался и летом 2018 года перешел в московское 
"Динамо". В столице отыграл четыре сезона, был важнейшим игроком команды, 
ее капитаном. Однако у клуба возникли финансовые трудности, и было решено 
отказаться от самых высокооплачиваемых игроков, чтобы облегчить платежку: 
Войнова и Шипачева обменяли за 1000 рублей в "Ак Барс". К спорту этот обмен 
не имел никакого отношения.  
В Казани статистика Вадима резко упала. Если в сезоне 2021/22 он набрал 67 
очков, то в следующем только 45 баллов. В столице Татарстана был Радулов, 
который забирал на себя все внимание. У Олега Знарка совсем не получилось 
на тренерском мостике, а Зинэтула Билялетдинов серьезно ограничил 
Шипачева. Тот молча выполнял свою роль. Прошедший сезон получился крайне 
неудачным для "Ак Барса" - команда вылетела в первом раунде плей-офф от 
"Автомобилиста", после чего было решено меняться. Пришел новый главный 
тренер Анвар Гатиятулин. Казанский клуб покинул Александр Радулов, не стали 
продлевать контракт с Дмитрием Кагарлицким, Артемом Лукояновым, Кириллом 
Адамчуком и Кириллом Петровым.  
Разговоры о том, что клуб хочется избавиться от Шипачева и Войнова, у которых 
контракты до 2025 года, шли не первый месяц. Высокие зарплаты, а также 
невозможность обменять игроков без их согласия никак не позволяли "Ак Барсу" 
расстаться с ними. Причину расставания так никто в Казани толком и не 
объяснил. И если у Войнова (пока никуда не обменяли) большие проблемы со 
здоровьем, и он серьезно сдал в последние годы, то Шипачев не выглядит 
хоккеистом, который едет с ярмарки. Да, ему уже 37 лет, и он потерял в скорости, 
но он все еще отличный диспетчер, способен выполнять роль главного 
разыгрывающего форварда в команде. Остается только догадываться, что 
произошел между игроком и руководством казанского клуба. Но Вадим сказал, 
что шансов остаться не было.  
Шипачев пригодился бы почти любому клубу КХЛ. И для минского "Динамо" это, 
несомненно, главный трансфер межсезонья. Остается надеется, что Дмитрий 
Квартальнов сможет правильным образом использовать ветерана. После 
перехода Вадим заявил, что перед обменом у него состоялся разговор с главным 
тренером, и они друг друга поняли. Трансферная кампания минчан еще не 
завершена, но нынешние подписания дают надежду на то, что на Западе может 
появиться еще один сильный участник, который будет непросто бороться за 
плей-офф, но и там претендовать на что-то серьезное.  

https://sport24.ru/hockey/article-656517-rekordsmena-kkhl-vtoroy-raz-za-dva-goda-
obmenyali-za-1000-rubley-iz-top-kluba-shipachev-yedet-v-minsk 

К заголовкам сообщений 

Кожевников: у Шипачева в минском "Динамо" будет ударное звено, он 
принесет огромную помощь (Советский спорт, Москва, 16 июня 2024) 
В прошлом сезоне нападающий защищал цвета "Ак Барса".  
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников отреагировал на 
переход Вадима Шипачева из "Ак Барса" в минское "Динамо".  
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Ну, на бумаге обмен стоит 1000 рублей, но пользу он приносил существенную в 
"Ак Барсе". Другое дело, что клуб не смог на должном уровне удержать команду. 
Шипачев - огромный мастер и игрок с большой буквы. Я уверен, что для минского 
"Динамо" этот переход станет огромной помощью в сезоне. Таких игроков у нас 
в лиге очень мало, поэтому спрос на него большой. Да, это дорогой игрок, 
поэтому не все смогли его себе позволить.  
У Шипачева в "Динамо" будет ударное звено, к тому же он идеально чувствует 
игру. Если в этом сезоне "Динамо" просто вышло в плей-офф, то в следующем 
сезоне может взобраться повыше. Этот переход показывает, что в "Ак Барсе" 
большая перестройка. Я думаю, они сейчас на три года будут подписывать 
хорошую молодежь, строить команду в долгосрочную перспективу, - заявил 
Кожевников корреспонденту "Советского спорта" Никите Вахитову.  
Нападающий выступал в составе казанского клуба с 2022 года. В сезоне-
2023/2024 на счету 37-летнего Шипачева 62 сыгранных матча в регулярном 
чемпионате, в которых он забил 13 голов и отдал 31 результативную передачу.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/kozhevnikov-u-shipachyova-v-minskom-
dinamo-budet-udarnoe-zveno-on-prinesyot-ogromnuyu-pomoshh 

К заголовкам сообщений 

У "Ак Барса" тяжелая перестройка. Клубу предстоит еще много работы 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 16 июня 2024) 
"Барсы" должны привести в порядок свою платежную ведомость. 
"Ак Барс" после неудовлетворительного сезона начал этап перестройки. Ждать 
мгновенного преобразования от клуба из Казани - не стоит. Пример "Металлурга" 
здесь не сработает не потому, что главный тренер "Ак Барса" - не Андрей Разин, 
к Гатиятулину относимся с уважением. Дело в том, что такого пула талантливой 
молодежи у команды из Казани нет. 
Следовательно, придется укрепляться не столько своей системой, сколько 
опытными по меркам КХЛ хоккеистами. А стоить они будут, естественно, дороже. 
Если молодежь "Сталеваров" была готова зайти в ведущую хоккейную лигу 
страны с доверия тренера, то про казанскую систему подобного сказать нельзя. 
Но дело даже не в этом. 
"Ак Барс" делал ставку на Кубок Гагарина. Она не сработала 
Два года назад клуб из Казани сделал ставку на моментальный результат, решив 
не уходить в плавное перестроение. Тогда команду пополнили Александр 
Радулов, Вадим Шипачев и другие опытные и звездные хоккеисты по меркам 
КХЛ, которые должны были дать результат. 
Однако в Казани не угадали с главным тренером, в моменте команду взбодрил 
приход Билялетдинова, а далее последовало поражение в финале Кубка 
Гагарина. Казалось, что "Ак Барс" добавил в мелких нюансах в межсезонье-2023, 
восполнив потерю Воронкова Яшкиным, подписав Жафярова, которого позже 
обменяли, и Евгения Свечникова.  
Однако внутренний фактор погубил "Ак Барс" больше, нежели внешний 
(противники). Команда вылетела в первом раунде. И после этого вся концепция 
на быстрый трофей слетела. Поэтому "Барсы" и попали в перестройку. 
Что на данный момент у "Ак Барса"? 
Клуб из Казани сформировал новый тренерский штаб во главе с Анваром 
Гатиятулиным. Пошел процесс омоложения. Например, "Ак Барс" не стал 
продлевать контракты с Александром Радуловым и Дмитрием Кагарлицким, 
которые уже подписали соглашения с новыми клубами - "Локомотив" и "Торпедо" 
соответственно. 
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Отказались в столице Татарстана и от услуг Вадима Шипачева, который стал 
усилением для минского "Динамо". Под вопросом будущее Артема Лукоянова, 
без соглашения и Кирилл Петров. Непонятная ситуация с Вячеславом 
Войновым, который имеет действующий контракт, но не факт, что продолжит 
карьеру в команде из Казани.  
Пока что у "Ак Барса" одно усиление - Егор Коршков. Этого мало, чтобы решать 
большие задачи.  
 "Зубр" Шипачев. Он останется в минском "Динамо" на два года. 
"Ак Барсу" тяжело проводить трансферы 
Во всяком случае, было тяжело. После ухода Вадима Шипачева, освободились 
средства под потолком зарплат. Напомним, что по новому регламенту, клубы 
КХЛ не могут подписывать новичков, если их средства равны или превышают 
потолок зарплат. И вот до перехода Шипачева в Минск, свободных финансов у 
"Ак Барса" не было. 
По информации "Спорт-Экспресс", платежная ведомость клуба из Казани на 
данный момент составляет 828 миллионов рублей. И это при том, что команду 
покинуло огромное количество хоккеистов. Остатка под потолком зарплат сейчас 
хватит на максимум 1,5 игрока, что очень мало для перестройки. Следовательно, 
стоит ожидать еще ходов от "Ак Барса". Пока что два кандидата - Войнов и 
Свечников, чьи контракты занимают много места в платежной ведомости. И 
только после решения вопросов с платежной ведомостью, Казань приступит к 
усилениям. Но главное, что, как минимум, удалось продлить тех, кого и хотели 
оставить. 
Ситуация с селекцией "Ак Барса" сложная. Да, виден путь на омоложение. Да, 
есть хорошие продления, и приобретение Коршкова - неплохое. Но этого мало, 
чтобы решать большие задачи, потому что Казань многое потеряла по именам. 
Куда в итоге приведет дорога под названием "перестройка" клуб из столицы 
Татарстана - это интересно. Сохраняется уверенность, что у "Ак Барса" есть 
план, которого они придерживаются. 

https://allhockey.ru/article/show/520481-
U_Ak_Barsa_tyazhelaya_perestrojka_Klubu_predstoit_esche_mnogo_raboty 

К заголовкам сообщений 

Черных об интересе к Косову в КХЛ: "На стадию переговоров ни с кем не 
вступили, пока только общение" (Sports.ru, Москва, 15 июня 2024) 
Агент Ярослава Косова высказался касательно будущего игрока.  
Трехкратный обладатель Кубка Гагарина в минувшем сезоне играл за "Брест" в 
чемпионате Беларуси. 
- Общение с клубами ведется, но это не так просто. Даже многие ребята, которые 
показывали хороший результат в КХЛ, сейчас находятся без работы. На данный 
момент высокая конкуренция. 
- Интерес к Косову в КХЛ есть?  
- Пока только общение. На стадию переговоров мы ни с кем не вступили. 
- Другие лиги, например, Беларусь, он рассматривает?  
- Пока мы сконцентрированы на КХЛ. Если не получится, будем думать дальше, 
- сказал агент Александр Черных.  

https://www.sports.ru/hockey/1116152572-chernyx-ob-interese-k-kosovu-v-kxl-na-
stadiyu-peregovorov-ni-s-kem-ne-.html 

К заголовкам сообщений 
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Канарейкин: попасть в шестерку хороших команд НХЛ Гусеву будет 
проблематично (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 июня 2024) 
Заслуженный тренер России Федор Канарейкин прокомментировал возможный 
отъезд нападающего Никиты Гусева в Национальную хоккейную лигу. 
"Прошедший сезон у Гусева в КХЛ удался. Что касается его отъезда, человек 
был там, человек знает, что такое НХЛ. Если есть желание, пусть попробует, 
вторую попытку сделает еще раз. Не знаю, на какую роль он будет претендовать.  
Это же тоже важно. Гусев - это игрок первых звеньев, но попасть в шестерку 
хороших команд ему будет сложно, проблематично. Здесь надо соизмерять свои 
возможности, ему есть с чем сравнивать, он знает уровень НХЛ, поэтому, если 
представится какой-то шанс для Гусева, наверное, решится поехать". 

https://allhockey.ru/news/show/520357-
Kanarejkin_popast_v_shesterku_horoshih_komand_NHL_Gusevu_budet_problemati
chno 

К заголовкам сообщений 

Плющев считает, что стиль игры Гусева не подходит для НХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 15 июня 2024) 
Бывший главный тренер сборной России и экс главный арбитр КХЛ Владимир 
Плющев высказал мнение, что нападающему Никите Гусеву будет сложно 
заиграть в Национальной хоккейной лиге (НХЛ). 
"Манера игры Гусева немного не соответствует тем тенденциям, которые сейчас 
есть в НХЛ. Это можно отследить даже по последнему чемпионату мира, на 
котором североамериканцы выступили, конечно, не слишком удачно, но по тем 
матчам, что я видел, все равно прослеживается определенный стиль хоккея. 
Поэтому думаю, что Гусеву на сегодняшний день будет очень трудно найти 
команду в НХЛ. Никита, безусловно, хороший плеймейкер, он умеет создать 
момент, но для НХЛ он мягковат. 
Он старается играть без контакта. А там сейчас все-таки силовой борьбой не 
пренебрегают. Если даже посмотреть на команды-финалисты Кубка Стэнли, то 
они все обладают физически одаренными ребятами, что в атаке, что в обороне. 
Поэтому найти себе достойное место за океаном Никите будет очень сложно". 

https://www.championat.com/hockey/news-5591538-plyuschev-schitaet-chto-stil-igry-
guseva-ne-podhodit-dlya-nhl.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

В "Нефтехимике" высказались о подписании контракта с защитником 
Лукой Профакой (Чемпионат.com, Москва, 15 июня 2024) 
Генеральный директор "Нефтехимика" Игорь Ларионов прокомментировал 
подписание контракта с канадским защитником Лукой Профакой. 
"Да, он пока еще никому по большому счету не известен. Но понравилось то, что 
Лука, несмотря на свои габариты, на льду очень подвижен, хорошо катается и, 
что немаловажно, свою физическую мощь грамотно использует в борьбе в углах 
и у бортов площадки, очень цепок. Также из его преимуществ отметил бы игру в 
пас и своевременные подключения в атаку. Плюс ко всему у него правый хват и 
он молод - ему всего 22 года. Мы рассчитываем также на то, что Профака будет 
у нас прогрессировать. Для этого, как уже отметил, у него есть все данные", - 
приводит слова Ларионова пресс-служба "Нефтехимика". 

https://allhockey.ru/news/show/520357-Kanarejkin_popast_v_shesterku_horoshih_komand_NHL_Gusevu_budet_problematichno
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https://www.championat.com/hockey/news-5591538-plyuschev-schitaet-chto-stil-igry-guseva-ne-podhodit-dlya-nhl.html
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22-летний хоккеист в прошлом сезоне выступал в составе "Сан-Диего Галлз" в 
Американской хоккейной лиге (АХЛ), за который провел 27 матчей и отдал одну 
результативную передачу. Также защитник играл в "Талса Ойлерз" (фарм-клуб 
"Сан-Диего") в Хоккейной лиге Восточного побережья (ECHL). Там он принял 
участие в 29 матчах и набрал 12 (3+9) баллов за результативность.  

https://www.championat.com/hockey/news-5591364-v-neftehimike-vyskazalis-o-
podpisanii-kontrakta-s-zaschitnikom-lukoj-profakoj.html 

К заголовкам сообщений 

Владимир Плющев: "В истории Радулова и Шипачева шокирует не 
Ярославль или Минск, а Казань" (Russia-hockey.ru, Москва, 16 июня 2024) 
О последних громких переходах в КХЛ - заслуженный тренер России, экс-
наставник национальной команды, для Russia-Hockey.ru  
ТРЕНЕРСКИЙ ШТАБ "АК БАРСА" РИСКУЕТ  
- Какой из звездных переходов вас больше удивил - Радулова в "Локомотив" или 
Шипачева в минское "Динамо"?  
- Оба этих перехода неожиданные и интересные, но в данной ситуации шокирует 
скорее не Минск или Ярославль, а Казань.  
- Почему?  
- При той бедности трансферного рынка, который мы видим в последние годы, 
"Ак Барс" размахивает шашкой направо и налево. Да, Радулову и Шипачеву - не 
двадцать и не тридцать лет, но все равно по меркам КХЛ это элитные мастера. 
Если правильно выстраивать команду, то каждый из них может стать лидером и 
примером для молодежи. Такие мастера в КХЛ в большом дефиците!  
Тем не менее новый тренерский штаб Казани, даже не пытаясь что-то пояснить, 
отказывается от их услуг. Это очень рискованное решение, которе тренеры берут 
на себя и которое по ходу сезона может сыграть против них.  
ФИНАЛ КХЛ ПОКАЗАЛ, ЧТО ПУСТАЯ БЕГОТНЯ "ЛОКОМОТИВА" 
НЕЭФФЕКТИВНА  
- Ход Ярославля с Радуловым вам понятен?  
- "Локомотив" дошел до финала Кубка Гагарина, но мы много говорили о том, что 
стиль игры команды примитивен и не способствует развитию молодежи.  
Летом клуб обратил на это внимание. Приглашение Радулова - попытка придать 
моно-игре стерео-эффект. Возможности Радулова хорошо известны тренеру 
"Локомотива" Никитину по работе помощником Квартальнова в ЦСКА. Наверное, 
он рассчитывает правильно выстроить этого игрока, вернуть ему резкость, 
убрать его претензии партнерам. А о чистом мастерстве Радулова говорить 
отдельно не нужно.  
Считаю, что это вполне решаемая задача. Радулов - амбициозный спортсмен. 
Он способен перезагрузиться.  
- Сможет ли он успевать за скоростными партнерами, все-таки "Локомотив" - 
одна из самых быстрых команд КХЛ?  
- Пустая беготня никому не нужна, она не приносит эффект, мы это увидели в 
финале Кубка Гагарина. Радулов способен сделать игру "Локомотива" более 
глубокой.  
СТРАННО, ЧТО В БЕЛАРУСИ ТАК ДОЛГО ТЕРПЯТ СКРОМНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ 
"ДИНАМО"  
- Что скажете по Шипачеву и "Динамо"?  
- В последние годы меня удивляет минское "Динамо". В Республике команде 
созданы все условия, в Минске - ажиотаж, у команды свободная комплектация, 
не давит лимит на легионеров.  

https://www.championat.com/hockey/news-5591364-v-neftehimike-vyskazalis-o-podpisanii-kontrakta-s-zaschitnikom-lukoj-profakoj.html
https://www.championat.com/hockey/news-5591364-v-neftehimike-vyskazalis-o-podpisanii-kontrakta-s-zaschitnikom-lukoj-profakoj.html


 

 

Тем не менее в таких условиях "Динамо" показывало очень средний хоккей - при 
скромном результате. Балансировало у зоны плей-офф, в лучшем случае было 
разминочным соперником для первого раунда Кубка Гагарина. Странно, что 
первые лица Республики так долго терпели такую ситуацию.  
Теперь терпению, видимо, пришел конец. Приглашение Шипачева - сильный ход, 
вокруг этого диспетчера можно выстроить первое звено и всю игру в 
большинстве.  
Судя по последним интервью Шипачева, он обижен из-за кадровой политики "Ак 
Барса". Для "Динамо" это хорошо. Значит, хоккеист будет максимально 
мотивирован.  
- Главный тренер "Динамо" Квартальнов, как и его ярославский коллег Никитин, 
любит рельсовый хоккей...  
- Тут та же ситуация, что и с Радуловым. Имея в составе мотивированного 
Шипачева, команда долна грать в стерео-хоккей. Так что и тут подстройка 
тренера под игрока, а игрока - под тренера, неизбежна.  

http://russia-
hockey.ru/articles/pluschev/shokiruet_ne_minsk_yaroslavl_kazan_shtab_/ 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

Ежегодный семинар для тренеров команд МХЛ состоится 18 июня 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 15 июня 2024) 
18 июня 2024 года в конференц-зале ледовой арены "Шайба" пройдет 
обучающий семинар для тренеров команд Молодежной хоккейной лиги.  
Мероприятие является ежегодным и проводится Лигой в рамках Стратегии 
развития для повышения квалификации специалистов, работающих с молодыми 
хоккеистами. Лекторами семинара станут заслуженный тренер России, главный 
тренер "Лады" Олег Браташ, тренер по индивидуальному развитию Гадель 
Гумеров и заместитель руководителя судейского учебно-методического центра 
ФХР Людмила Ясенецкая.  
Спикеры ежегодно модифицируют темы своих выступлений. Олег Браташ 
расскажет об эволюции игры и современных тенденциях развития хоккея. 
Традиционная тема выступления Гаделя Гумерова - "Индивидуальный подход к 
технико-тактической подготовке молодых хоккеистов", для раскрытия которой 
специалист ежегодно обновляет материал, демонстрируя актуальные примеры 
и тенденции. Людмила Ясенецкая расскажет о ключевых инструментах в работе 
тренера молодежной команды и поделится практическими рекомендациями по 
данной теме.  
По итогам теоретической части состоится круглый стол, в рамках которого 
участники и лекторы в формате дискуссии обсудят актуальные для тренеров 
молодежных команд темы.  
Также участники семинара смогут посетить контрольные матчи в рамках 
программы "Твой Шанс 2024", которая проходит на базе Образовательного 
центра "Сириус", чтобы просмотреть потенциальных новичков.  

https://mhl.khl.ru/news/20270/1051536/ 

К заголовкам сообщений 
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Сергей Колесников: хочу выиграть кубок в каждой команде системы 
"Салавата Юлаева" (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 июня 2024) 
Лидер молодежной уфимской команды "Толпар" Сергей Колесников в интервью 
AllHockey.Ru рассказал о вылете из плей-офф, важных событиях по ходу сезона 
и о своих планах на будущее.  
- Расскажите, как сейчас проходит ваша подготовка к сезону? 
- На данный момент я в Санкт-Петербурге на сборах, также поддерживаю форму 
в тренажерном зале и занимаюсь бегом. 
- Вы сейчас учитесь в институте? 
- Да, я учусь на экономиста там же, где училась моя мама. Для меня в приоритете 
было выбрать институт именно в Уфе, чтобы я мог и учиться, и играть в хоккей. 
Пришлось остановиться на университете, который был ближе к дому, как бы 
смешно это не звучало.  
- Каково профессиональному спортсмену совмещать учебу и карьеру? 
- С этим несложно. Я посещаю институт, выполняю задания. Конечно, случаются 
и такие ситуации, когда мне звонят и просят прийти на пары, а я в этот момент в 
Красноярске, Новокузнецке или еще дальше. Хоккей, конечно, всегда был в 
приоритете. Когда у меня были контрольные работы в школе, часто приходилось 
уходить раньше, чтобы успеть на тренировку. В этом вопросе наши с родителями 
мнения расходятся. Они за то, чтобы я уделял больше внимания образованию.  
- Сможете ли вспомнить историю, когда приходилось выбирать между спортом и 
учебой? 
- На школьном выпускном все одноклассники праздновали до двух часов ночи, 
мне пришлось уехать гораздо раньше, чтобы утром идти на тренировку. Я тогда 
только подписал контракт с "Толпаром". 
- Как вы пришли в хоккей? 
- Мой дядя играл за уфимский "Новойл". Именно он попросил моего отца отвести 
меня на хоккей, мама тоже поддержала. Мой родственник тоже играл в 
"Толпаре". Надеюсь, что мой брат тоже будет заиграет. Набор на тот момент был 
из 200 человек, а до МХЛ дошли только 9. 
- Почему решили вернуться в Уфу из Омска? 
- Из-за учебы. С ней стало сложно, с хоккеем тоже. Первый год игры в Омске 
даже вспоминать стыдно, тренер давал мне множество шансов, которыми я не 
воспользовался. 
- Следующий сезон - последний в МХЛ?  
- Да, "молодежка" - это крутое время, но будет еще лучше. Думаю, что будет 
грустно расставаться с тренерским штабом и с Лигой, которая подарила мне 
столько возможностей.  
- Полгода назад вы преодолели отметку в 100 матчей в МХЛ, какая цель 
следующая?  
- Как можно больше круглых дат в КХЛ, а дальше и в НХЛ. 
- Что поспособствовало тому, что в этом сезоне вы забросили почти в 2 раза 
больше шайб, нежели в прошлом? 
- Я стал старше, мастеровитее. Я мог и хотел забрасывать еще больше, но 
немного не получилось. Последние 10 матчей "регулярки" я провалил. Я должен 
был вытаскивать команду, а в концовке меня не хватило. За это стыдно перед 
тренерским штабом и руководством клуба.  
- Верите ли вы в магию чисел и номеров в хоккее?  
- Не верю, но больше никогда не возьму номер 63, под ним игра идет не очень. 
Я бы хотел играть под 10-м номером до конца жизни.  



 

 

- В прошлом сезоне вы были участником Матча Звезд КХЛ 2023, Кубка Вызова и 
даже дебютировали за "Салават Юлаев". Ожидали ли вы от себя в этом сезоне 
такого роста в профессиональном плане?  
- Да. Я и в следующем сыграю не хуже. Каждый год прилагаю множество усилий, 
чтобы у меня все получилось.  
- А рассчитывали, что сможете попасть на Кубок Вызова?  
- Я знал, что попаду туда. Даже в том году я говорил отцу: "Смотри, в следующем 
году я буду там!". Я узнал об этом, когда мы ехали на выезд и ко мне подошел 
Глеб Владимирович Вихляев, начальник команды. Он сообщил эту радостную 
новость. Я сначала не поверил и попросил показать приглашение от Лиги, по 
итогу был счастлив. У меня не было мыслей о том, почему я туда попал. По 
статистике было понятно, почему взяли, поэтому вопросов тогда не было. Я 
больше был в шоке когда узнал, что еду еще и на Матч Звезд КХЛ.  
- Какое из этих трех событий стало для вас наиболее запоминающимся?  
- Я в системе "Салавата Юлаева" с 4-х лет. Каждый мальчик, который туда 
приходит, мечтает играть за команду мастеров. Поэтому для меня дебют стал 
наиболее запоминающимся.  
- Как думаете, что вам нужно сделать в этом сезоне, чтобы вновь попасть в 
состав команды мастеров? 
- Я надеюсь, что предсезонку начну проходить с ними. Закреплюсь за команду, 
буду играть там весь сезон и возьму Кубок Гагарина. 
- Исходя из матча, который вы провели на льду "Уфа-Арены", можете ли вы 
сказать, чем особенно отличаются игры в МХЛ и КХЛ? 
- Отличие существенное. В КХЛ играть легче. В МХЛ другие скорости и стиль 
игры. Здесь игроки могут быть младше тебя на 3 года, они еще не понимают, как 
играть обдуманно. Могут побежать, чтобы поскорее запульнуть шайбу. В КХЛ все 
мастеровитые, там удобно играть. Не требуется просить шайбу, человек сам 
тебя находит, открывается. Я не боялся выйти с ними на лед. Если меня взяли в 
"Салават Юлаев", значит я тоже могу показать красивую игру.  
Колесников: классно сыграть у себя дома, с детства хожу на "Уфа-Арену" 
- Какие были мысли, когда ты осознавал, что играешь в одном составе с 
мастерами? 
- Не было детского восторга, было просто приятно, что оценили мое мастерство 
и дали такую возможность показать себя.  
- Каково играть перед полными трибунами "Уфа-Арены"?  
- Это непередаваемо, очень здорово. В тот день был полный солд-аут по 
билетам на арену. В Уфе самые крутые болельщики! Когда я брал шайбу и 
обыгрывал соперника, мне кричали с трибун. Почти как в "Толпаре", когда у нас 
во Дворце спорта было 3500 болельщиков. Очень приятно играть в такой 
обстановке.  
- Говорили ли вы себе перед выходом на лед, что сегодня надо выложиться на 
100%? 
- Я каждую игру выхожу с такими мыслями. 
- Чего не хватило "Толпару" в этом сезоне? 
- Опыта. Команда была достаточно молодая, где-то я как лидер не сыграл, не 
хватило моих голов и передач. Я должен был больше влиять на игру.  
- Правда ли, что вылету молодежной команды из плей-офф поспособствовали 
многочисленные травмы игроков? 
- Да, и состав был неполным. Было много молодежи, старшим стоило 
реализовывать больше моментов, мы это упустили.  



 

 

- "Толпар" вылетел из "Золотого" дивизиона, "Торос" выбыл с розыгрыша Кубка 
Петрова, а "Салават Юлаев" не прошел первый раунд плей-офф КХЛ. Как 
думаете, эти события можно списать на случайность? 
- Ничего нельзя списывать на случайность. Я считаю, что ажиотаж вокруг вылета 
"Толпара" из плей-офф слишком большой. Уровень Лиги один. Команда не будет 
играть только с "Серебряным" дивизионом. Бывает и такое, что команды 
"Серебра" выбивают "Золото". МХЛ не про то, чтобы выиграть Кубок. Не в обиду 
людям, которые взяли Чемпионство, но многие из них так и не заиграли в хоккей. 
В "молодежке" важна практика, становление сильного игрока, подходящего под 
уровень КХЛ.  
- Как вы выходили на последний матч с "Авто"? С какими эмоциями вышли 
после? 
- Последний матч ничего не решал, но мы шли с мыслями, что нужно выложиться 
на полную и показать свой уровень. Потом последовало опустошение. Я думал 
о том, что команда не попала в плей-офф именно в тот год, когда играю я.  
- На вас как-то сказывается то, что в будущем сезоне вас ожидает в два раза 
больше игр с командами "Серебряного" дивизиона? 
- Нет, в этом ничего страшного. Я надеюсь, что у меня будет в 2 раза больше игр 
в сезоне. Я делаю все, чтобы меня привлекали к играм в трех Лигах. Я хочу 
больше играть, так что меня это не пугает. 
- Какая связка в вашей команде, по вашему мнению, сильнейшая? 
- Вся команда. Лично меня можно поставить с кем угодно, я могу сыграться со 
всеми. Хватит двух дней, чтобы привыкнуть. В стрессовых ситуациях, конечно, я 
могу и за 10 минут понять стиль человека и хорошо отыграть в связке с ним.  
- К вам присоединились игроки 2007 года рождения, помогали ли им как-то 
адаптироваться в команде?  
- Да, я весь сезон пытался донести до них, что не надо брать шайбу и при первой 
же возможности бросать в борт, ребята меня поняли. Стиль игры "Толпара" 
такой, что надо играть на контроле шайбы. Я объяснял, что боязнь ошибиться - 
это нормально, что лучше понять ошибку и исправиться, нежели бежать 
напролом.  
- На итоговой пресс-конференции "Толпара" было сказано, что вы немного 
переоценили свои возможности после Матча Звезд и дебюта в КХЛ, это повлекло 
низкую результативность. Согласны с этим?  
- Я прислушиваюсь к тренеру и не могу с ним не согласиться. Я понял, в чем была 
моя ошибка, но это только одна из причин, за которой последовал слабый 
результат.  
- Однажды вам сказали, что стоит уйти из хоккея, можете рассказать эту историю 
подробнее? 
- Один тренер сказал, что я занимаю чужое место и мне не стоит играть вообще. 
Одноклубник тоже проронил похожую фразу: "Ты закончишь, а я буду играть". 
Тогда я ответил: "Посмотрим, кто где будет". По итогу он сейчас не занимается 
хоккеем, я его переиграл. Он однозначно переоценил свои возможности.  
- Как не опускать руки, когда слышишь такие фразы в своей адрес? 
- Такие слова наоборот меня заряжают на упорную работу. Я хотел доказать 
всем, что они неправы и показать, на что я способен. 
- А этот человек сейчас видит, каких личных успехов вы добились в этом сезоне? 
- Да, он теперь думает, что мы друзья, а я просто благодарен за то, что они тогда 
меня так замотивировали. 
- Кто ваш кумир?  
- Я не ставлю себе кумиров. Такое, возможно, было только в детстве. 



 

 

- С кем из хоккеистов, с которыми познакомились на Матче Звезд КХЛ 2023, 
хотели бы пообщаться снова? 
- Со всеми. Я думаю, что у меня еще будет такая возможность. Все классные и 
хорошие люди. 
- Ближайшая цель лично для себя и для команды? 
- Требл. Хочу выиграть кубок в каждой команде системы "Салавата Юлаева".  
- Играть в атакующий или оборонительный хоккей? 
- Главное играть, а в какой именно - не так важно.  
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К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Роднова: "Вся моя жизнь - сплошной хоккей с самого детства". 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 15 июня 2024) 
Елизавета Роднова закончила регулярный чемпионат 2023/2024 вторым 
бомбардиром "Агидели", набрав за 41 матч 57 (16+41) очков. Это ее лучший 
результат в карьере. Однако уфимский клуб не смог побороться за кубок ЖХЛ, 
уступив в 1/2 финала петербургскому "Динамо-Неве". Сама Елизавета 
признается, что хоккейный год получился непростым. 
"От сезона осталась недосказанность" 
 - Какое послевкусие осталось от сезона 2023/2024? "Агидели" непривычно 
заканчивать чемпионат не в финале?  
 - Был тяжелый момент, когда мы проигрывали последний матч. Хорошо помню 
свои ощущения. У нас с девчонками состоялась беседа перед игрой. Аня Пругова 
произнесла такую фразу: "Девчонки, либо мы сейчас выходим и исправляем 
ситуацию, либо эта ответственность и разочарование останутся с нами на 
восемь месяцев до следующего сезона". Эта фраза настолько запала мне в 
голову. Я и сейчас иногда ее вспоминаю. Серьезно, ведь так и есть. Мы могли 
переломить серию, могли побороться. От сезона осталась недосказанность. 
Когда ты не в первый раз играешь в финале, то понимаешь, что надо рассчитать 
силы на всю дистанцию плей-офф. Каждый матч играешь от ножа, но держишь в 
уме финал. А получилось так, что мы закончили рано. И что дальше? Даже не 
рассчитывала, что все закончится так быстро.  
 - Насколько тяжело нести эту ответственность, понимая, что для "Агидели" нет 
другой задачи, кроме кубка?  
 - Это тяжело психологически на начальном этапе. После выигрыша кубка ты 
уходишь в отпуск на позитиве, в хорошем настроении. И после отпуска тяжело 
переключиться и втянуться в работу. Только в сезоне понимаешь, как поймать 
ритм, понимаешь, что все забыто, что все, что выиграл раньше, ничего не значит 
на сегодняшний день. Соперники всегда настраивались на нас, как на 
чемпионов. Это придает стимул и азарт. Особых сложностей из-за этого нет. Мы 
играем в сезоне как все. Может быть, в конце карьеры, когда уже закончишь 
играть и посчитаешь, сколько у кого кубков и медалей, тогда это будет бить по 
самолюбию и придет другое осознание.  
 - Игроки "Агидели" чувствуют себя раздражителями для других команд?  
 - "Агидель" - соперник, которого всегда хочется обыграть. Даже по себе могу 
сказать, что в матчах бывают моменты, когда замечаешь, что соперницы хотят 
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сделать какую-то пакость. В хорошем смысле слова. Все хотят показать, что они 
сильнее, что они могут нас обыграть. Это нормально, мне нравится такая 
конкуренция. Потом смотришь другие матчи и со стороны кажется: "Почему 
против нас не играют так монотонно, почему не все возвращаются в оборону, 
когда происходит контратака?". Лично мне от этого только приятно. Значит, на 
нас настраиваются по-особенному.  
 - У вас есть команда, которую особенно хочется обыграть?  
 - Команды первой четверки: "Торпедо", "Бирюса" и "Динамо-Нева". С этими 
командами принципиальные игры, всегда настраиваемся серьезно. Самые 
принципиальные игры все-таки против "Динамо-Невы". В этой команде работает 
тренер сборной России. Хочется доказать, что ты достоин играть в сборной. Мы 
проиграли "Динамо-Неве" три года назад. Потом выиграли в финале, а в этом 
году снова проиграли. Это для меня самый принципиальный соперник.  
"К молодым девчонкам идет доверительное отношение тренера" 
 - Команд в ЖХЛ не так много. Нет усталости от одних и тех же соперниц?  
 - Честно, нет. В Лиге появляются новые лица, новые молодые девчонки, которые 
показывают классную игру. Возьмем ту же "Бирюсу", где много молодых 
девчонок зашли в этом году. В то же время интересно наблюдать за теми 
игроками, которые стабильно идут в лидерах по статистике каждый сезон. Взять 
ту же Оксану Митрофанову, которая стала лучшим бомбардиром сезона. Она 
заявила о себе не так давно. Лиза Шкалева взяла приз лучшему снайперу. Она 
играла в "Торнадо", перешла в "Торпедо" и тоже заявила о себе. Я рада, что 
появляются новые лица. Конкуренция есть, команды подравниваются. Я 
вспоминаю 2019 год, когда мы стали чемпионами. Так вот мы, мне кажется, 
проиграли всего два или три матча в сезоне. А сейчас такого нет. Это делает 
чемпионат только интереснее. Пусть лучше будет восемь команд, которые 
конкурентоспособны, нежели 16 или больше, с которыми получатся проходные 
матчи для набора очков и статистики.  
 - Оцените потенциал женского хоккея, чтобы Лига пополнялась новыми именами 
и, возможно, командами? Много ли совсем юных девушек заходят в ЖХЛ?  
 - Возьмем нашу команду. В "Агидели" появляются новые девчонки, к ним идет 
доверительное отношение со стороны тренера. Я это ощущаю даже в сравнении 
с тем, как было со мной, когда в пришла в 15 лет в ЖХЛ. Такого отношения, 
конечно же, не было. Сейчас некоторым дают авансы, подход изменился. 
Тренеры развиваются и учитывают многие психологические моменты. В 
"Агидели" и сборной России тренеры очень кропотливо подходят к своему делу: 
стараются больше работать с молодыми не только в плане физики, но и 
психологии и элементарной поддержки. Новое поколение - достаточно ранимое. 
Дети очень восприимчивы, не так просто найти подход к ребенку, чтобы он 
показывал стабильную игру. Чем больше будет компетентных тренеров, тем 
больше молодых девчонок будут раскрываться в ЖХЛ. Сейчас для молодых 
игроков очень лояльные условия. Сделан акцент на развитии. Как будущая мама 
я бы спокойна отдала ребенка в женский хоккей, понимая, что результат будет 
гораздо лучше, чем нежели это было три-четыре года назад.  
 - Продолжая тему компетенции тренеров, я задумался о том, что у Анны 
Пруговой получилась бы успешная карьера тренера или руководителя клуба, а, 
возможно, и всей Лиги.  
 - Она и сейчас выполняет роль наставника в команде. Аня - наш лидер. Она 
берет на себя много командной работы, которая не прописана в контракте. Да и 
просто может элементарно помочь советом. Она, как и многие девчонки-
хоккеистки, получает образование. Я сейчас тесно общаюсь с девушками более 
взрослого поколения. Они все активно учатся, заканчивают университеты. 



 

 

Причем не просто хотят получить диплом, а именно учатся и посещают занятия. 
Девушки хотят развивать женский хоккей: устраивают кэмпы, тренировочные 
лагеря. Это очень приятно, что девочки стремятся к развитию. Это будет 
большой шаг вперед, если наш менталитет в женском хоккее поменяется в 
сторону женщин-тренеров. Я на самом деле даже вижу это в будущем, потому 
что девчонки горят своим любимым делом.  
 - Как понимаю, вы сами учитесь на психолога?  
 - Да. У меня есть физкультурное образование. Решила еще закончить 
психологию. Это будет полезно, если стану тренером. Сейчас я еще обучаюсь в 
ВШТ на скаутинг. Подумала: "Почему бы и нет?". Есть такая возможность, я 
попробую, а дальше будет видно. В будущем вижу себя в спортивной индустрии.  
 - Представляю, какая через 7-9 лет будет конкуренция среди тренеров в ЖХЛ.  
 - Да, конкуренция будет очень серьезной. И это здорово! Чем выше конкуренция, 
тем лучше результат. Это только положительно скажется на развитии женского 
хоккея. Я сама понимаю, что многие мои подружки по хоккею очень 
перспективные. И это меня очень радует и вдохновляет. Их примеры 
стимулируют идти вперед, учиться и участвовать в чем-то. Многие девчонки 
стараются продвигать женский хоккей. У нас между собой есть такое понятие: "А 
кто, если не мы?". Не придет какой-то великий медийный спонсор просто так. 
Нужно популяризировать женский хоккей, чтобы он заинтересовал людей.  
"Играла со сломанными пальцами очень ответственные матчи" 
 - "Агидель" не вышла в финал ЖХЛ, но показала лучший результат для 
уфимских команд в сезоне. Как реагируете на слова о том, что "Агидель" - самый 
успешный клуб города и республики?  
 - В системе "Салавата" к нам относятся уважительно. Нас любят, ценят, даже 
оберегают. Мы чувствуем себя под крылом "Салавата". Мы часто ходим на матчи 
команд Континентальной хоккейной лиги и Молодежной хоккейной лиги. С 
"Толпаром" мы играем в одном ледовом. Часто пересекаемся до или после 
тренировок. Иногда травмированные ребята выходят с нами покататься. Мы, 
конечно, поддерживаем "Салават", общаемся со многими игроками. Расскажу 
историю. Когда мы выиграли второй матч в Екатеринбурге в первом круге плей-
офф, то на обратном пути смотрели решающий матч "Салавата" и "Трактора". 
Мы ехали в автобусе, сеть ловила плохо. "Салават" вел 2:0, ничего не 
предвещало беды. Из-за плохой связи мы пропустили часть матча. А потом на 
одной из остановок узнали, что наша команда проиграла. У всех девчонок было 
огромное разочарование. Мы все были в шоке от того, что команда снова 
вылетела в первом раунде.  
 - В сезоне 2023/2024 вы показали лучший результат в карьере по набранным 
очкам. Из чего сложился такой успех?  
 - Сезон получился противоречивым. В каких-то моментах я показала хороший 
хоккей, а в некоторых - сильно просела. Я анализировала весь сезон, но до сих 
пор не разобралась, что случилось. Сезон получился очень тяжелым. Во многом 
потому, что мой прошлый чемпионат был великолепным. Мы выиграли кубок, я 
участвовала в победных шайбах. И перед этим сезоном понимала, что все будет 
иначе. Найти свою игру будет гораздо тяжелее. Так и произошло. Плюс 
сказались травмы. Я играла со сломанными пальцами очень ответственные 
матчи. И знаете, даже не смотрела на свою статистику. До сих пор не знаю, 
сколько набрала очков. Потому что не получила глобального удовлетворения от 
своей игры.  
 - А как возможно играть со сломанными пальцами?  
 - Через обезболивание и фиксацию пальцев. На адреналине так можно сыграть.  
 - Как планируете готовиться к новому сезону?  



 

 

 - Раньше нас всегда собирали в начале июля, а теперь регламент изменился, и 
мы собираемся 1 августа. Большую часть лета будем тренироваться 
самостоятельно. Все как в КХЛ, когда парни буквально через неделю после 
сборов проводят турниры. Стадия отдыха и закрытия сессии у меня прошла. Я 
замечательно съездила на море. Люблю пассивную работу в плане йоги и 
пилатеса. Постепенно начинаю вводить тренировки. Планирую в конце июня 
поехать на тренировочные сборы вместе с тренером, с которым давно 
занимаюсь ОФП. В начале июля уже буду три раза в неделю выходить на лед. 
Буду заниматься самостоятельно, играть двусторонние матчи с парнями. Отпуск 
- то время, когда получается решить дела, на которые не хватает времени в 
сезоне. Я съездила к семье, повидалась с родственниками. Даже не замечаешь, 
как пролетает первая часть отпуска. Сейчас уже приступаю к тренировкам. Надо 
работать над проблемными местами. Буду совершенствовать работу рук и силу 
броска.  
 - Девушки, в том числе и вы, часто тренируются с парнями. Понятно, что вам 
интересно играть с ними. А парням с вами интересно?  
 - Каждый раз мы играем с разными парнями. С кем-то мы знакомы и встречаемся 
не первый раз. Кого-то знаем заочно, но никогда не играли вместе. Часто когда 
выходим на лед, начинается пренебрежительное отношение. Начинают делить 
игроков и решать, к кому пойдут девочки. А потом, когда начинается игра, парни 
понимают, что с нами также интересно. Мы можем принять шайбу, бросить, 
вернуться в оборону, начать атаку. И сразу все включаются в игру, у всех 
поднимается настроение. К нам на тренировки часто приходят мальчики из 
детской школы или ветераны, которые уже закончили. Происходит обмен 
опытом. Все так гармонично выглядит - мы сразу находим общий контакт. 
Допустим, если я завтра захочу потренироваться в Уфе, то без проблем найду, с 
кем это сделать. Абсолютно все знают "Агидель" - от КХЛ до любительских лиг.  
"С Егором Сучковым прошли путь от Чебаркуля до системы "Салавата Юлаева" 
 - Вы когда-нибудь задумывались, как бы сложилась жизнь, если бы не 
получилось заиграть в хоккей? Выбрали бы другой спорт?  
 - Был момент, когда ко мне пришло это осознание. У нас была очень тяжелая 
тренировка. Я сидела после нее и думала: "Как я вообще здесь оказалась?". Ведь 
я в 7-8 лет просто взяла форму брата и решила покататься. И вот мне уже 22 
года (было на тот момент) - и я играю в хоккей. Конечно, я думала о том, как бы 
сложилась жизнь без хоккея. Я сама по себе творческая личность. Люблю театр 
и балетное искусство. Думаю, я бы агитировала родителей отдать меня в это 
направление. В детстве я ходила на танцы - меня к этому сильно тянуло. В школе 
я хорошо училась, пока в 15 лет не уехал от родителей в Нижний Новгород, 
чтобы продолжить заниматься профессионально хоккеем. Одно время меня 
тянуло к медицине, но сейчас я понимаю, что очень далека от этого.  
 - Опишите Чебаркуль вашего детства. Чем запомнился город?  
 - Мой Чебаркуль детства - маленький уютный город, в котором построили 
хоккейную арену. В городе все всех знают, все жители доброжелательные. 
Учеба, тренировки - так и жила. У меня спортивная семья. Мой отец - тренер. 
Брат, когда я была маленькой, еще сам играл в хоккей. Вся жизнь крутилась 
вокруг спорта. Дедушка - мастер спорта по хоккею. Мы ходили на матчи. Вся моя 
жизнь - сплошной хоккей с самого детства. Все самые теплые воспоминания, 
связанные с городом, как раз хоккейные.  
 - Вам пришлось уехать из родного города, чтобы продолжить играть в хоккей. И 
сейчас это дело всей вашей жизни. А как сложилась карьера ваших друзей и 
одноклассниц по Чебаркулю?  



 

 

 - В 9 лет я переехала в Челябинск и начала заниматься хоккеем. В Чебаркуле 
поддерживаю связь с первой учительницей, она мне все рассказывает. Многие 
поступили в медицинский. Помню, в детстве я занималась с одной девочкой, 
которая играла намного лучше меня. Говорю без какой-то зависти: у нее были 
великолепные результаты. Но ее родители побоялись связать будущее с 
женским хоккеем. И сейчас, как я знаю, она живет обычную размеренную жизнь. 
В Челябинске я часто меняла школы, поэтому близких друзей не остались. Держу 
связь только с друзьями из Нижнего Новгорода из училища Олимпийского 
резерва. Сейчас все они работают тренерами, занимаются преимущественно с 
детьми.  
 - Кто самый успешный хоккеист из Чебаркуля? Я знаю Егора Сучкова из 
"Салавата Юлаева" и Александра Смолина из магнитогорского "Металлурга".  
 - В свое время в Чебаркуле играл Валерий Харламов. Из тех, с кем я играла, - 
Егор Сучков. Мы вместе прошли путь от Чебаркуля до системы "Салавата 
Юлаева". Уфимские болельщики любят Егора. Люди ходят посмотреть на него. 
Из действующих игроков назову Егора, но, честно, не могу сказать, был ли кто-то 
еще из старшего поколения успешен на таком уровне. Это интересная тема для 
изучения.  
 - Вы не первый год играете в "Агидели". Ваш родной город находится не так 
далеко от Уфы. Этот факт имел значение, когда подписывали контракт?  
 - Когда играла в Нижнем Новгороде, я сразу посмотрела на геолокацию и 
подумала: "О, классно, я буду рядом с домом". Но на самом деле не все так 
просто. Дорога до Челябинска занимает 10 часов на поезде. На машине - тоже 
не близкий путь. Трасса проходит через Уральские горы, маршрут тяжелый. 
Сейчас больше помогает то, что в Челябинске появился команда ЖХЛ. И я часто 
приезжаю в город на игры, вижусь с родственниками и поддерживаю связь с 
семьей.  

https://www.khl.ru/news/2024/06/15/532459.html 

К заголовкам сообщений 

 
Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

 
Фетисов объяснил, как связаны хоккей и музыка (Чемпионат.com, Москва, 
15 июня 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион по хоккею Вячеслав Фетисов высказался о 
взаимосвязи хоккея и музыки. 
"Спорт сам по себе - музыка. Хоккей - уникальная игра, полная импровизации, и 
без вдохновения побеждать невозможно. Когда ты идешь на игру, и музыка 
звучит на стадионе, возникает ощущение праздника и понимание того, что 
мелодия настраивает на игру. Я знаю музыкантов, которые тоже играют в хоккей, 
вероятно, они черпают в нем вдохновение. Поэтому это взаимосвязанные вещи", 
- приводит слова Фетисова пресс-служба выставки "Россия". 

https://www.championat.com/hockey/news-5591732-fetisov-obyasnil-kak-svyazany-
hokkej-i-muzyka.html 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 
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Демидов - 2-й в рейтинге драфта НХЛ-2024 от The Hockey News, Чернышов 
- 15-й, Силаев - 17-й (Sports.ru, Москва, 15 июня 2024) 
Иван Демидов занял 2-е место в рейтинге драфта-2024 по версии The Hockey 
News.  
Журналист издания Тони Феррари представил свой финальный рейтинг 
предстоящего драфта НХЛ, в который вошли 100 хоккеистов. 
Список возглавил форвард Макклин Селебрини. 
1. н Макклин Селебрини (университет Бостона) 
2. н Иван Демидов ("СКА-1946")  
3. н Беркли Каттон ("Спокан") 
4. н Кайден Линдстрем ("Медисин Хэт") 
5. з Зеев Байум (университет Денвера) 
6. н Микаэль Брандсегг-Нюгор ("Мора") 
7. з Альфонс Фрей ("Векше") 
8. н Тидж Игинла ("Келоуна Рокетс") 
9. з Артем Левшунов (университет Мичигана) 
10. з Сэм Дикинсон ("Лондон Найтс") 
...15. н Игорь Чернышов ("Динамо")  
...17. з Антон Силаев ("Торпедо")  
...21. н Никита Артамонов ("Торпедо")  
...46. н Федор Аврамов ("Капитан")  
...52. н Матвей Гридин ("Маскегон")  
53. н Егор Сурин ("Локо")  
...56. н Егор Граф ("СКА-1946")  
...80. з Матвей Шуравин (ЦСКА)  

https://www.sports.ru/hockey/1116152491-demidov-2-j-v-rejtinge-drafta-nxl-2024-ot-
the-hockey-news-chernyshov-1.html 

К заголовкам сообщений 

Американский колхоз. В НХЛ будет играть команда без названия и 
логотипа (Sport24.ru, Москва, 15 июня 2024) 
"Юта" - странный проект.  
"Наш русский колхоз", - с этой фразой, адресованной дыре во льду арены в Уфе, 
в историю вошел Александр Радулов. Однако колхоз бывает не только в нашей 
стране. Удивительные вещи случаются и там, где обычно все выглядит 
безоблачно и сугубо профессионально. Даже в Америке.  
Появление в лиге клуба из Солт-Лейк-Сити многие приняли на ура. Как-никак, 
новый штат, довольно северный, а значит потенциально хоккейный. Сразу же 
вспоминается Олимпиада 2002 года. Да и принцип "хуже уже не будет" никто не 
отменял. НХЛ так намучилась с "Аризоной", что, кажется, переезд франшизы в 
любой регион - благо.  
Играть "Юта" будет не на 5-тысячной арене, как "койоты". Это уже плюс. 
Студенческий дворец по-настоящему позорил сильнейшую лигу мира. Арена в 
Солт-Лейк-Сити куда вместительнее. Подано уже более 34 тысяч заявок на 
абонементы. Самое дешевое место обойдется примерно в 44 доллара за игру, 
или 1 848 долларов за год. Стоимость самого дорогого абонемента составляет 
12 180 долларов за год, или порядка 290 долларов за матч. Однако на этом 
плюсы пока заканчиваются.  
Менеджмент "Юты" отличился уже на драфт-комбайне. Церемония выбора 
лучших юниоров состоится в последних числах июня, а пока проходят тесты и 
собеседования.  

https://www.sports.ru/hockey/1116152491-demidov-2-j-v-rejtinge-drafta-nxl-2024-ot-the-hockey-news-chernyshov-1.html
https://www.sports.ru/hockey/1116152491-demidov-2-j-v-rejtinge-drafta-nxl-2024-ot-the-hockey-news-chernyshov-1.html


 

 

Представители экс-"Аризоны" спрашивали у своих потенциальных проспектов их 
рейтинг...в "Убере". Поведение хоккеистов в такси - это то, что ранее клубы не 
интересовало.  
Но если рейтинг в такси еще что-то может сказать о человеческих качествах, и 
этот нестандартный ход может быть успешным, то айдентика "Юты" - это полный 
провал. По сути, новый клуб заходит в лигу без логотипа и названия. Если не 
считать таковым наименование штата и леттеринг с ним же на форме. Вы еще 
жаловались, что в России клубы называют ХК "Сочи"?  
Процесс формирования клубной идентичности будет завершен только к сезону-
2025/26, тогда же появится новая форма. При этом цветовая схема уже выбрана. 
В сезоне-2024/25 "Юта" будет использовать черно-белые свитера с голубой 
окантовкой. На них будет леттеринг Utah.  
Клуб сообщает, что черный цвет олицетворяет темные ночи в горах и 
вулканические породы пустынь штата, белый - снег на вершинах гор и солончаки, 
голубой - небо и богатую историю зимних видов спорта в Юте. Звучит красиво, 
выглядит неплохо, но сыро. По сути, НХЛ допускает к участию в чемпионате 
полуфабрикат. Из этого проекта может получиться что-то интересное, но позже. 
Пока же это выглядит как тот самый американский колхоз.  

https://sport24.ru/hockey/article-656493-amerikanskiy-kolkhoz-v-nkhl-budet-igrat-
komanda-bez-nazvaniya-i-logotipa 

К заголовкам сообщений 

Аймурзин о серии "Эдмонтона" с "Флоридой": "Похоже на финал Кубка 
Гагарина. "Локомотив" доминировал, а забивал "Металлург". 0-3 не очень 
интересно. Надеюсь, 4-й матч "Ойлерс" зацепят" (Sports.ru, Москва, 15 
июня 2024) 
Данил Аймурзин поделился мыслями о серии между "Флоридой" и "Эдмонтоном".  
"Пантерс" ведут в серии финала Кубка Стэнли со счетом 3-0. 
"Хотелось бы, чтобы обе команды боролись, и было 2-2 в серии. 0-3 пока не 
очень интересно. "Эдмонтон" много моментов создает и не забивает. "Флорида" 
пользуется любым шансом. 
"Ойлерс" надо прервать эту нить и начать забивать. Тяжело бороться, когда идет 
у соперника. В четвертом матче надо все забыть и перестроиться. 
Похоже на финал Кубка Гагарина. "Локомотив" доминировал, а забивала 
"Магнитка". То же самое сейчас происходит в НХЛ. 
Как мне выступление Макдэвида? Пока он не так много забивает в плей-офф, но 
он и лидеры команды все равно делают свое дело. "Пантерс" знают, что делать 
на льду, и четко выполняют свой план. 
Надеюсь, четвертый матч "Эдмонтон" зацепит, чтобы было интересно смотреть. 
Хочется, чтобы немного поборолись, но и хочется, чтобы наши ребята выиграли 
Кубок Стэнли. В общем, в четвертом матче любой расклад будет приятен, что 
"Эдмонтон" выиграет, что "Флорида", - сказал нападающий "Северстали" Данил 
Аймурзин.  

https://www.sports.ru/hockey/1116152247-ajmurzin-o-serii-edmontona-s-floridoj-
poxozhe-na-final-kubka-gagarina-.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 июня 2024 

К заголовкам сообщений 
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В Финляндии скучают по КХЛ, "Эдмонтон" готовит крупную сумму 
Макдэвиду. Итоги дня в хоккее (Чемпионат.com, Москва, 15 июня 2024) 
Бобровскому прочат место в Зале хоккейной славы, шансы Задорова остаться в 
"Ванкувере" падают. 
Представляем дайджест главных событий из мира хоккея за 15 июня 2024 года 
Журналист сайта НХЛ: когда дело доходит до плей-офф, Бобровский становится 
MVP 
Главный редактор официального сайта НХЛ Билл Прайс считает, что российский 
голкипер "Флориды Пантерз" Сергей Бобровский достоин завоевать "Конн Смайт 
Трофи" - приз самому ценному игроку розыгрыша Кубка Стэнли. 
"Барков, безусловно, является важной причиной того, что "пантеры" всего в 
одном матче от победы в Кубке Стэнли. Но когда дело доходит до плей-офф в 
целом, Бобровский становится MVP. Да, перед ним потрясающая команда, но он 
снова и снова делал большие и важные сейвы. Он задал тон плей-офф для 
"Флориды" во второй игре первого раунда, когда сделал эффектный сейв из-за 
спины и не позволил Мэтту Дамбе из "Тампа-Бэй Лайтнинг" забить гол. 
Что касается финала Кубка Стэнли, он является нереальным для Бобровского: 
процент отраженных бросков 95,3 с коэффициентом надежности в 1,33 с одним 
шат-аутом. Просто невероятно. 
Я согласен, Барков был великолепен, но, если "пантеры" побеждают "Эдмонтон" 
в финале, главная причина этому - Бобровский", - написано в статье. 
"У нас нет никаких преимуществ". Йортикка - об уровне финского хоккея после 
ухода из КХЛ 
Бывший главный тренер "Амура" и "Адмирала" Ханну Йортикка заявил, что 
уровень финского хоккея упал после того, как "Йокерит" и финские игроки 
покинули Континентальную хоккейную лигу. 
"Почему мы побеждали на международной арене в период с 2019 по 2022 год? У 
нас было 30 игроков в КХЛ, а теперь в сборной страны их заменили молодые 
хоккеисты. Многие люди не видят сути этой проблемы. Сейчас у нас нет таких 
игроков, только молодежь. В связи с этим у нас нет конкурентного преимущества. 
КХЛ - это мужская, "физическая" лига, где играло не так много юниоров. Финская 
лига по уровню даже близко с КХЛ не стоит", - приводит слова Йортикки Iltalehti. 
Напомним, "Йокерит" выступал в Континентальной хоккейной лиге с сезона-
2014/2015 по сезон-2021/2022. Финский клуб покинул КХЛ после начала 
конфликта на Украине. 
Сайт НХЛ опубликовал топ-10 лучших центрфорвардов предстоящего драфта 
лиги 
Официальный сайт Национальной хоккейной лиги опубликовал список из 10 
лучших центральных нападающих предстоящего драфта НХЛ 2024 года. 
Лидером рейтинга стал канадский форвард Маклин Селебрини из университета 
Бостона. 
Полностью топ-10 выглядит следующим образом: 
1. Маклин Селебрини (университет Бостона, NCAA).  
2. Кейдэн Линдстром ("Медисин Хэт", WHL).  
3. Тидж Игинла ("Келоуна", WHL).  
4. Беркли Каттон ("Спокан", WHL).  
5. Конста Хелениус ("Юкурит", Финляндия).  
6. Майкл Хейдж ("Чикаго", USHL).  
7. Саша Бойсверт ("Маскегон", USHL).  
8. Линус Эрикссон ("Юргорден", Швеция).  
9. Юлиус Миеттинен ("Эверетт", WHL).  
10. Тедди Стига (сборная США U-18, USHL). 



 

 

Фридман: вероятность Задорова остаться в "Ванкувере" менее 50% 
Инсайдер НХЛ Эллиотт Фридман высказался о вероятности российского 
защитника Никиты Задорова продолжить карьеру в "Ванкувер Кэнакс". 
"Думаю, в ближайшие дни мы узнаем, есть ли надежда на то, что Задоров 
останется в "Ванкувере". Это кажется маловероятным, но мне сказали, что еще 
ничего не ясно. Я бы сказал, что вероятность составляет менее 50%", - приводит 
слова Фридмана Sportsnet. 
Отметим, что действующее соглашение Никиты Задорова с зарплатой $ 3,75 млн 
истекает нынешним летом, после чего защитник может выйти на рынок 
свободных агентов. 
Напомним, в нынешнем плей-офф Национальной хоккейной лиги Задоров 
принял участие в 13 матчах, в которых записал в свой актив четыре гола и четыре 
результативные передачи при показателе полезности "+3". 
Серавалли: Макдэвид, Драйзайтль, Бушар подпишут контракты с "Эдмонтоном" 
на $ 40 млн в год 
Инсайдер НХЛ Фрэнк Серавалли заявил, что лидеры "Эдмонтон Ойлерз" Коннор 
Макдэвид, Леон Драйзайтль и Эван Бушар подпишут новые контракты с клубом 
на общую среднегодовую сумму в $ 40 млн. 
Отмечается, что распределение контрактов может быть следующим: $ 16 млн 
для Макдэвида, $ 14 млн - для Драйзайтля и $ 10 млн - для Бушара. 
"Это единственное место на планете, где они оба могут играть вместе. Я думаю, 
он никуда не уйдут друг от друга. Они лучшие друзья. Сколько раз во время плей-
офф Драйзайтль восторженно высказывался о Макдэвиде?" - цитирует 
Серавалли Edmonton Journal. 
Напомним, контракт Макдэвида со среднегодовой суммой в $ 12,5 млн 
заканчивается в конце сезона-2025/2026, Драйзайтля ($ 8,5 млн) и Бушара ($ 3,9 
млн) - в конце сезона-2024/2025. 
Daily Faceoff назвал игроков текущего финала НХЛ, которые могут войти в Зал 
славы 
Пять североамериканских журналистов Daily Faceoff составили списки игроков 
текущего финала Кубка Стэнли, которые в будущем могут войти в Зал хоккейной 
славы. 
Лидерами голосования оказались российский голкипер "Флориды Пантерз" 
Сергей Бобровский, капитан "пантер" Александр Барков, а также лидеры 
"Эдмонтон Ойлерз" Коннор Макдэвид и Леон Драйзайтль. Их отметили все 
участники опроса. 
Трое назвали опытного нападающего "Ойлерз" Кори Перри и форварда 
"Флориды" Мэттью Ткачука. 
Среди прочих в списке кандидатов в Зал славы оказались защитник "Эдмонтона" 
Эван Бушар, игрок "пантер" Густав Форслинг и главный тренер Пол Морис. 

https://www.championat.com/hockey/article-5591972-novosti-dnya-v-hokkee-za-15-
iyunya-2024-goda-jortikka-rasskazal-o-vazhnosti-khl-stali-izvestny-buduschie-
zarplaty-makdevida.html 
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Разное 
 

Быков о Ночной лиге: "Руководство России близко осознала важность 
развития спорта и хоккея. Это очень близкий к темпераменту, русскому 
характеру вид спорта" (Sports.ru, Москва, 15 июня 2024) 
Вячеслав Быков рассказал о том, как относится к Ночной хоккейной лиге.  
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"За" двумя руками. Это спорт. А спорт - это возможность и себя показать, и 
раскрыть себя, и возможность быть в команде. 
Когда ты в команде - это что-то такое очень ценное, это очень хрупкое, теплое, 
захватывает. 
Я помню этот момент. Когда я работал с национальной сборной, мне 
приходилось общаться с высшим руководством [страны], и мы очень много 
разговаривали по поводу хоккея. 
Ведь хоккей - это очень близкий к нашему темпераменту, к нашему русскому 
характеру вид спорта. Это вот такая широта, это как пляска такая. 
Поэтому руководство страны очень по-доброму и очень близко осознали 
важность развития спорта и хоккея, в частности. 
Мы нашли отклик у руководства и старались как можно лучше пропагандировать 
хоккей. В связи с этим сборная команда стала выходить на совсем другой 
уровень. Мы снова начали побеждать, мы снова начали приносить победы. Это 
гордость для всей страны. 
Я тоже участвовал в каких-то матчах "Ночной лиги". Мы проводили один матч на 
Красной площади. Это было уникально. 
Что может быть лучше [в качестве] пропаганды [хоккея], чем такие матчи? А это 
привлекает кого? Это привлекает детей, родителей", - сказал бывший главный 
тренер сборной России Вячеслав Быков.  

https://www.sports.ru/hockey/1116150937-bykov-o-nochnoj-lige-rukovodstvo-rossii-
blizko-osoznala-vazhnost-razvi.html 
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Зухра Уразбахтина: "Мой контракт со СКА закончился. Веду переговоры и 
с хоккейными, и с футбольными клубами" (Sport24.ru, Москва, 16 июня 
2024) 
Ведущая Зухра Уразбахтина в свой день рождения рассказала в интервью 
Sport24, что ее контракт с петербургским хоккейным клубом СКА закончился, а 
также поведала о переговорах по поводу будущего.  
Зухра известна по работе в сборной России по хоккею, в футбольном клубе 
ЦСКА, в хоккейных командах СКА, "Ак Барс" и "Авангард", который при ней 
выигрывал Кубок Гагарина. Сегодня, 16 июня, ей исполнился 31 год.  
 - В соцсетях у тебя активно спрашивают, останешься ли ты в СКА. Некоторые 
даже заподозрили, что можешь вернуться в "Ак Барс". Что ответишь 
подписчикам, интересующимся твоим будущим?  
 - Могу ответить, что на данный момент я веду переговоры с несколькими 
клубами. Не только с хоккейными, но и с футбольными. Мой контракт с клубом 
СКА закончился 30 апреля. Дальше я продолжила сотрудничество со сборной в 
рамках Большого тура. Сейчас я нахожусь в отпуске, но при этом работаю 
онлайн. У меня есть свой авторский курс, где я обучаю людей работать в сфере 
спорта и зарабатывать на этом.  
30 июня стартует уже пятый поток. Очень много положительных отзывов - можно 
ознакомиться в моих соцсетях. Могу сказать, что очень много тех, кто реально 
завели свои телеграм-каналы, заключили контракты с букмекерами, 
зарабатывают на этом, ходят на матчи своих любимых команд, получают 
аккредитации и огромный опыт.  
Я рада, что я тот человек, который может помочь, поделиться своим опытом. 
Если бы у меня раньше был такой человек, как я, который бы меня просто 
немножко направил и посоветовал те или иные вещи, я бы, наверное, не 
совершила ряд каких-то ошибок, которые я совершила. Но при этом я знаю, что 
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на своих ошибках учатся. И я полностью горжусь тем, чем я сейчас могу и умею 
поделиться с людьми.  
Я очень признательна всем клубам, в которых я работала и имела возможность 
получать этот опыт. Это топ-клубы. И в то же время я тоже была им мегаполезна: 
приводила очень многих известных людей, делала прикольные коллабы и так 
далее. Конечно, это был очень крутой опыт.  

https://sport24.ru/hockey/news-656765-zukhra-urazbakhtina-moy-kontrakt-so-ska-
zakonchilsya-vedu-peregovory-i-s-khokkeynymi-i-s-futbolnymi-klubami 
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